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СОВЕТЫ ВРАЧА.

Город и его проблемы

КАК сообщил на
чальник Красноле
нинского ПТУС 

А.  А. Катаев, близятся 
к  з а в е р ш е н и ю  

пуско-наладочные работы на 
установленной в Няга
ни новой цифровой 
АТС «Карал-3». Оста
лось решить лишь ряд 
вопросов по программированию

..
Станция  н а ч н е т  дей

ствовать в конце августа  
значительно 

улучшив качество те
лефонной связи в 

 микрорайонах 
и  н а  промзоне.

 С. ЕГОРОВ.

ЗДЕСЬ снова кипит  
работа. Как пояснил 
главный инженер Ня

ганского молокозавода Ви
талий Кыркунов, на
конец-то закончилась за
тяж ная война с цитробак
тером — невесть откуда 
занесенным микробом, ко
торый пережил жар и мо
роз, соду, хлорку и пере
стройку. Пришлось пойти 
на крайние меры: цехи и 
оборудование были 

каждого свои приоритета, 
Когда космонавта Германа 
Титова (коренного сибиря
ка, между прочим) спро
сили насчет любимого н а 
питка, он, не моргнув гла
зом, ответил: молоко. Сов
рал, наверное, но все рав
но хорошо. Илья Мечников, 
великий русский микробио
лог 

Р а с с у ж д е н и я  
о молоке и спирте

 смысле проспир
тованы. Ведь не зря  нас 
предупреждают, что алко
голь убивает все живое.

На сегодня ассортимент 
выпускаемой на молокоза
воде продукции не столь 
обширен. Это пастеризо
ванное молоко в полипаках 
(т. е. полиэтиленовых па
кетах), творог фасованный 
и наразвес. сметана фа
сованная и ф ляж ная. Это 
колбаса, сосиски и коп че
ные куриные окорочка. Не
плохое, кстати, подспорье: 
цех по изготовлению кол
басных изделии с его ком
пактной технологической 
линией может выдавать 
до десяти тонн продукции 
в месяц. Было бы сырья в 
достатке. В эти вот дни, 
к примеру, нет свинины.

По каким направлениям 
двинется наш молокоза
вод? Об этом рассказыва
ет В. П. КЫРКУНОВ:

— Во-первых, попыта
емся выпускать сметану 
на базе «живого молока». 
Подсобное хозяйство «Энер
гокомплекс» готово постав
лять нам до 150 кг молока 
ежедневно. 

А еще планируем освоить 
выпуск ряженки и вошед
ших в моду йогуртов. 
Представляете, к примеру, 
йогурт «няганский брус
ничный»? За рубежом та
кого не найдешь, пожалуй

. А наши местные ре
сурсы дикорастущих ягод 
это позволяют. Ну, и  до
полнительно есть задумки 
выпускать собственный 
майонез, хотя с ним мас
са сложностей, тут и 
контроль санэпидемщиков  
особый. Однако спрос го
рожан на этот продукт га
рантирован. Короче, соби
раемся работать всерьез 
и над объемами, и над ас
сортиментом.

Истинный Господь, рад 
был бы закончить коррес
понденцию в такой ма
жорной тональности. Но 
главный санитарный врач 
Н ягани С. В. Ежов толь
ко что известил редакцию: 
«В нескольких сл о вах 
вновь обнаружен цитро
бактер. Городскому моло
козаводу опять предстоят 
серьезные процедуры».

Вот я  и говорю: алко
голь действительно убива
ет все живое. Но не сра
зу, а  постепенно. Неужто 
снова придется проспир
товывать завод?

С. АРХАНГЕЛЬСКИЙ.

• " Неожиданный резонанс"
(рубрика, предложенная 

нашими читателями)

Письмо редактору 
газеты «ВП» 

Кошкину А. П.
Уважаемый Александр Павлович, в вашей га

зете за 3 июля с интересом прочли статью С. Ко
нькова «Няганский эксперимент... » (а если по 
смыслу, применительно к рядовому налогоплате
льщику — «Куда уходят наши деньги»). Директор 
Няганского филиала ОФОМС Белынцев Сергей 
Викторович доходчиво и понятно объяснил горо
ж анам «о пользе» посредников от медицины — - 
букета из «Вита — Сиб», «Югра — А ско— Мед» и 
«Сиб—Мед—Страх»,, договоры с которыми были 
расторгнуты от 2 июня 1997 года. Одновременно 
принят комплекс мер по исправлению положений 
в этой сфере.

«Дзюдофобия» не подтвердилась
Эта беседа с начальником городского 

управления по физической куль
туре и  спорту В. С. ЕЛИСЕЕВЫМ со
стоялась благодаря одному неболь
шому, но гнусн ом у» факту. С нег о  и  
начали...

— Владимир Сергеевич, довелось 
от наших спортсменов услышать та
кое: вот, мол, на проведение юниор
ского чемпионата Нягани по дзюдо, 
посвященного Всемирному дню за
щиты детей, спортуправление выдели
ло всего-навсего триста тысяч руб-

— Если коснуться истории, то и в 
былые годы уровень п о д г о т о в к и  д з ю

доистов у нас по праву считался 
очень неплохим. А потом сложилось 
так, что из города один за другим 
уехали четыре толковых тренера, в 
их числе А. Дикий, Мищенко.. На
ступил период спада. Но теперь дзю
до снова на подъеме. Разумеется, 
спортуправление будет всячески со
действовать его развитию. Но н е  в  
ущерб другим, менее перспектив
ным видам спорта..  

— То есть всенародно любимый 
футбол, традиционные для Севера.

лыжи, наверное, что-то еще?
— Ну, кроме обычного в Нягани по

пулярен мини-футбол. Есть команды, 
есть возможность тренироваться. А 
если бы удалось провести реконст
рукцию спортивного зала в «Юно
сти», то площадка там по стандартам 
вполне подошла, бы и для серьезных 
соревнований. Далее, разумеется, 
лыжи. А значит и биатлон, в  н а ш ем  
округе им увлекаются всё больше и 
больше. Округ и обещал содействии  
его развитии у нас.

Теперь немного о хоккее с шайбой. 
Когда из-за сильных морозов занятия 
в школах закрываются, няганские 
мальчишки хватают клюшки и бегут 
на корт. А раз так, то хоккей «непо
бедим». Есть в городе и хорошие 
тренеры. Например, Виктор Тишков, 
сейчас работающий в нашем управ
лении. Но нет главного: Нягани нужен

 добротный крытый хоккейный  
корт.
 Волейбол. Когда-то я  и сам играл

и выносливости. К тому же это бук
вально «шахматы на поле». Волейбол 
очень популярен. Есть в городе 
мужские команды, есть женская. И 
соревнования проводятся. Пришлось 
даже собирать с волейболистов по 
300 тыс. руб. вступительных взносов.

направления спортивной работы в 
Нягани. Направления, как видите, 
разные, а проблемы очень схожи. В 
конечном Счете все упирается в 
финансирование — помещения, спорт
инвентарь, спортснаряды. форма и др.

Беседовал С. АРХАНГЕЛЬСКИЙ.


